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(Sin corregir) 

 
Preside: Señor Representante Juan Martín Rodríguez. 

 
Miembros: Señoras Representantes Elsa Capillera y Zulimar Ferreira. 

 
Asisten: Señor Secretario Redactor, Fernando Ripoll; señora Secretaria Relatora, 

Virginia Ortiz; señor Prosecretario, Medardo Manini Ríos y señora 
Prosecretaria Laura Melo. 
 

Secretario: Señor Pablo Poli. 
 

Prosecretaria: Señora Sandra Pelayo. 
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SEÑOR PRESIDENTE (Juan Martín Rodríguez).- Habiendo número, está abierta la 
reunión. 

Pasamos a considerar el único punto del orden del día: “Asuntos a estudio”. 

SEÑOR SECRETARIO (Pablo Poli).- “Expediente Vías Nº 249101. Concurso 
abierto para la provisión de cargos de Administrativo III del Escalafón C) Personal 
Administrativo. 

Designación de nueve ciudadanos resultante de la lista de prelación para el llenado 
de vacantes por promoción de funcionarios al cargo de Administrativo II. 

De acuerdo a lo informado por la Administración y conforme a lo dispuesto por los 
literales Q) y R) de las bases particulares contenidas en la Resolución de Presidencia 
Nº 712, de 16 de noviembre de 2023, corresponde designar con fecha 2 de enero de 
2025 a los siguientes ciudadanos para ocupar los nueve cargos vacantes de 
Administrativo III del Escalafón C) Personal Administrativo: Julio Federico Giovinatti, 
María Valentina Vique Gonnet, Vicente Britos Torres, Jhonatan Alexander Díaz, Valeria 
Ceja Bareño, Martín Fernández Vega, María Victoria García Bazzo, Lucía Blixen y María 
Beatriz Correa Torres”. 

SEÑOR PRESIDENTE.- Si no se hace uso de la palabra, se va a votar. 

(Se vota) 

——Tres por la afirmativa: AFIRMATIVA. Unanimidad. 

Se cuenta con el acuerdo del secretario redactor, señor Fernando Ripoll, y 
oportunamente se recabará la conformidad de la señora presidenta de la Cámara. 

Les deseo a todos muy felices fiestas. 

No habiendo más asuntos, se levanta la reunión. 
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